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修習別

專業選修 

類別

一般課程 

本課程培養學生下列知識：

This course aims to provide the students with the techniques to assess the effect on the value of a firm when it changes any of the financial strategies: financing, dividend, investment, IPO, stock splits, stock repurchases, risk hedging, and divestitures among others.1.學習評估融資策略對公司價值的影響。2.學習評估股息策略對公司價值的影響。3.學習評估投資策略對公司價值的影響。4.學習評估首次公開募股（IPO）對公司價值的影響5.學習評估股票分割對公司價值的影響。6.學習評估股票回購對公司價值的影響。7.學習評估風險對沖對公司價值的影響。8.學習評估資產剝離對企業價值的影響。9.學習評估其他財務策略對公司價值的影響。This course aims to provide the students with the techniques to assess the effect on the value of a firm when it changes any of the financial strategies: financing, dividend, investment, IPO, stock splits, stock repurchases, risk hedging, and divestitures among others. 

每週授課主題

第01週：中秋節放假第02週：課程說明第03週：CH1 完全資訊之靜態賽局第04週：CH1 完全資訊之靜態賽局第05週：CH2 完全資訊之動態賽局第06週：CH3 不完全訊息動態賽局第07週：CH4 債的代理成本與財務危機第08週：CH5 公司治理第09週：Ross(1977)第10週：報告1第11週：報告2第12週：報告3第13週：Myers and Majluf (1984)第14週：報告4第15週：報告5第16週：報告6第17週：Kahl(2002)第18週：期末考 

成績及評量方式

期末考：20%報告：40%課程參與：40% 

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。 

主要教材

1.自製教材(自製教材) 

參考資料

本課程無參考資料! 

建議先修課程

本課程無建議先修課程 

教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~yblin/ E-Mail： yblin@cyut.edu.tw Office Hour： 星期三,第3~4節,地點:T2-815;
星期四,第3~4節,地點:T2-815;
分機:7541、4224 




[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。 

